
Eintracht Frankfurt
Beitrag von „Laubi“ vom 5. Juli 2018, 13:47

Hmmm... naja... es gab damals schon viele Stimmen, die sich relativ sicher waren: mit Schäfer
wären wir nicht abgestiegen (mich eingeschlossen übrigens).

Von daher: jo, irgendwo durchaus ein Aderlass.
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